

La marea rosa vuelve a Bilbao

Este domingo 16 de octubre se ha celebrado la 3ª Carrera solidaria contra el cáncer de mama en Bilbao organizada por la Asociación Acambi. Más de 10,000 personas se reunieron en la explanada del Guggenheim para apoyar, con sus pasos, la investigación contra el cáncer de mama.

El dinero recaudado por la venta de las camisetas se destinará al proyecto de investigación “Más pasos en la lucha contra la resistencia a la terapia en cáncer de mama” del laboratorio de la Dra Vivanco, del CIC bioGUNE. Todo el equipo participó en la carrera y presentaron un póster sobre el cáncer de mama y su proyecto de investigación y la Dra Vivanco cortó la cinta de salida y recibió de forma simbólica el cheque de Acambi. Después de la carrera, los participantes bailaron a ritmo de zumba durante casi dos horas llenando toda el área de energía, solidaridad y esperanza.